

El alumnado de la optativa de Filosofía de 4º ha participado en el Festival Crítica, encuentro con el resto de centros educativos participantes en el proyecto que busca concienciar sobre las fake news y los discursos de odio. En el encuentro han participado prestigiosos periodistas y se han visionado los vídeos que el alumnado realizó durante la realización del proyecto. Es importante luchar contra la desinformación y desarrollar el espíritu crítico en los tiempos de manipulación e intoxicación informativa a través de las redes sociales.

Vídeo 1

<https://portal.edu.gva.es/ieselclot/wp-content/uploads/sites/564/2025/02/video1-1.mp4>

Vídeo 2

<https://portal.edu.gva.es/ieselclot/wp-content/uploads/sites/564/2025/02/video2.mp4>

Vídeo 3

<https://portal.edu.gva.es/ieselclot/wp-content/uploads/sites/564/2025/02/video3.mp4>

Vídeo 4

<https://portal.edu.gva.es/ieselclot/wp-content/uploads/sites/564/2025/02/video4.mp4>